
 

こんにちは、営業部の大塚です。 

とても寒くなってきました。コロナも未だ油断できないので、引き続き体調管理には気をつ

けねば、と思っています。 

 

今回は丸三興業テニス部の活動を紹介したいと思います。 

もともとは社長が学生時代から続けていて、たまに仲間内で集まって活動していることを知

り、何人かの社員がテニスをやりたいと言い出したことで社長をコーチに活動がはじまりま

した。 

春から秋にかけて、月 1 回程度 2 時間程 

の活動ですが、部長の亀田をはじめ経験者 

で上手なメンバーもいる中で、私のような 

初心者も楽しくスポーツができています。   

 

 

社員の家族も気軽に参加したり、練習！というより

は                       和気あいあいとした雰囲気で楽しめています。 

今後は世界も視野に入れつつ練習をしていきたいと

思います！ 

 

本年も一丸となって頑張りますので、何卒よろしくお願い申し上げます！ 


